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令和６年 11月 27日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 松 田 昌 邦 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 540 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

１ 読谷村ゆたさむらビジョンについて 

（１）現在までの「基本目標」達成度は如何に。 

（２）読谷村ゆたさむら実行プラン前期（2018〜2022）について 

    ア 評価とアンケートの内容は如何に。 

（３）読谷村ゆたさむら実行プラン後期の（2023〜2027）について 

   ア 前期評価を踏まえた、後期プランへの反映状況は。 

   イ 県の沖縄振興計画（令和４年〜令和 13年）の取り込みはでき

ているか。 

  （４）基本施策 1について 

    現在の沖縄を取り巻く政治状況の国内外の変化について 

   ア 国会においては、衆議院で与野党伯仲があるが、プランへの

影響は。 

   イ 米国での政権交代を受け、日米安全保障関係も変化すると考

えるが、中央残波線等のインフラ整備に向け、軍用地の整理

縮小をさらに求める好機と考えるが如何に。 

（５）基本施策２について 

   ア 急速な少子化に伴う子ども政策への影響と今後の展望は。 

（６）基本施策３について 

  ア 高齢化対策、社会弱者対策へのインフラ整備を含めた対応

は。 

（７）基本施策４について 

  ア 地球温暖化による、農作業や農業体系への影響があると考え

るが、解決に向けた対策はあるか。 

（８）基本施策５について 

  ア 男女共同参画の実情と課題はないか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

２「総合的対応窓口」より 

（１）設置目的と利用状況は如何に。 

（２）周知の方法は。 

 

３ 宇座海岸南側突堤（降口・浜屋原地先）について 

（１）設置経緯は如何に。 

（２）現在の利活用の状況は、また機能上、景観上の観点から如何

に考えるか。 

（３）海岸保全区域等の占用許可申請書の有無。 

（４）台風や高波により、突堤石積みが崩れているが補修もしく

は、被害拡大前の撤去が必要では。 

 

 


